

Hallenturnier beim SV Kehlen

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 18. Dezember 2010 um 00:00 Uhr



Juhu, der erste Hallenturniersieg konnte eingefahren werden!☺

Hier traten die Ailingen nur mit einer Mannschaft an, weil der SV Kehlen ein neues System ausprobieren wollte und deshalb nur mit wenigen Mannschaften begann.

Weniger Druck durch ein weniger professionelles Außenherum und viele Spielmöglichkeiten zwischen den beiden Spielfeldern sorgte für unser Interesse.

Statt der üblichen Hallentore einfach blaue Matten an die Wand zu kleben, war das Eine. Das Andere war die Rundumbande, die dem Spiel sehr gut tat. Die Bambinis waren praktisch während der ganzen Spielzeit beschäftigt, weil es kaum Auszeiten wegen Einwurf, Ecken etc. gab. Eine sehr gelungene Idee für die Kleinen, aber noch ausbaubar in der Organisation der Halle. Das Freizeitspielfeld in der Mitte brachte sehr viel Lärm mit sich.

Das Turnier selbst konnte unsere Mannschaft gewinnen. Sowohl bereits erfahrene Spieler, als auch absolute Anfänger konnten ihre Tore schießen und hatten anschließend ihre Medaille in der Tasche.

Hallenturnier beim SV Kehlen

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 18. Dezember 2010 um 00:00 Uhr



guten Abend, heute ist ein besonderer Tag für uns, denn wir haben heute ein Turnier im Stadion. Wir werden uns mit den anderen Mannschaften messen und das Beste aus uns herausholen. Ich hoffe, wir werden alle Spaß haben und viel lernen. Wir werden uns gegenseitig unterstützen und zusammenarbeiten. Ich bin stolz auf euch alle und hoffe, ihr werdet ein tolles Turnier erleben. Ich werde euch alle unterstützen und euch alle ermutigen. Ich bin stolz auf euch alle und hoffe, ihr werdet ein tolles Turnier erleben. Ich werde euch alle unterstützen und euch alle ermutigen.